
 

                       

 
 

 

                         

 

       

 

Pendant que les collègues s’affairent à assurer les rondes de la longue liste des 

surveillances particulières en service de nuit ; nos chers locataires font preuve 

d’ingéniosité et se font livrer par voie aérienne leurs petits colis ! 

Ça y est c’est officiel !!! Un drone a été récupéré au bâtiment A !! 

Il y a deux semaines il s’agissait de couteaux céramiques… 

Aujourd’hui nos camarades multiplient les heures, les rondes ; les mises en prévention ; 

à l’heure ou notre établissement se dote enfin des filins anti-projections ; notre PPSMJ ; 

qui n’a que ça à penser, trouve toujours un moyen de contourner la sécurité de cet 

établissement. 

Sans oublier de parler des vidéos de nos collègues filmés à leur insu pour ramener un 

détenu qui avait sauté le grillage pour se retrouver en zone neutre afin ; là encore, de 

récupérer un colis.  

Vidéo tiktok où le visage de nos collègues est bien apparent, vidéo qui tourne toujours 

avec presque 100000 VUES. Les agents ont déposé plainte, certes, mais la vidéo tourne 

toujours. Quelle est la procédure dans ces cas-là ? Comment assurer la sécurité et 

l’intégrité de nos collègues ? Doivent-ils vraiment déposer plainte seuls dans leur 

coin ????!? 

Et puisque nous parlons de TIKTOK, lors du dernier CSA, nous avons évoqué 

furtivement le sujet de ces fameux drones. 

 Nous vous disions ; Madame la Directrice, que des vidéos circulaient déjà sur TIKTOK 

où l’on voyait le balai de ces derniers aller et venir la nuit …Mieux encore, une carte 

google référençait des points cardinaux pour se poster depuis la colline derrière notre 

C.P avec ce fameux drone. 

Les uber-eat du ciel sont bien implantés !! 

 

SYNDICAT FO JUSTICE 
  Centre pénitentiaire de Villeneuve lès Maguelone 

 

DU COUTEAU CERAMIQUE AU DRÔNE 

LA BROCANTE DE V.L.M OUVRE SES 

PORTES 



Savez-vous Madame la directrice que la dernière rumeur sur le 1er B est l’omniprésence 

de couteaux céramiques ?  

Sommes-nous dépassés par le progrès au point que nous ne puissions rien faire ? 

Attendons-nous une catastrophe ?  

Madame la Directrice, F.O demande des fouilles sectorielles au plus vite  ainsi que la 

mise en place d’une procédure automatique pour la protection de nos agents face à ce 

nouveau phénomène que sont les réseaux sociaux. 

Concernant les fouilles sectorielles, les fréquences de ces dernières doivent être 

effrénées !   

 Protégeons nos agents !! 

Agir aujourd’hui avant d’être à terre demain ! 

F.O souligne le professionnalisme de tous nos camarades ! 

 

                                                                                              C.P de V.L.M le 18/04/2023 

                                                                                               Le bureau local F.O 

                                                                                               RIGAL Fanny 

                                                                                                 

                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    



                                                               

               

                                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

      

 

               

 

                                         

 

 


